

Hissez Ôoooo de France

Sur la route...

J'étais content de partir en classe de découverte car je ne suis encore jamais parti.

Jhoneyd

Hier soir, j'étais hier hyper content de partir en classe découverte. Benjamin, alias Lucien



Dimanche 22 mai 2016

n°1



Le voyage n'était pas ennuyeux, le car était plutôt calme et joyeux. Théodore

Le voyage était mouvementé et rigolo. Emilie

Je ne sais pas trop si le temps l'a fait exprès de nous embêter. Sinon, ce n'était pas mal, vraiment pas mal... Selim

Desvres nous accueille à sa manière, la pluie.
Fanny

Nos chambres : On a dû préparer notre lit et cela était galère !! Quentin

Comme à l'armée, pire même, les lits !!! C'était

l'enfer. J'ai passé une heure ou plus à faire mon lit, après, c'était plus tranquille. Aymen

Quand nous sommes arrivés dans nos chambres, nous avons dé-valisé nos valises. Adam A

J'étais content d'aller à Desvres, j'avais envie de faire du char à voile, je voulais découvrir les douches, les chambres, la forêt et la plage. Loïc

On est parti à la ferme et on a vu des animaux. Adam F

J'ai adoré la ferme pédagogique. Maëlle

J'étais super content, j'avais hâte de faire les activités durant le séjour. Théo

Insolite...Bizarre

Nos poussins n'ont pas mis de ceinture, ils se sont calés à leur mangeoire. Premier grand voyage pour eux.



Quels sont nos nouveaux prénoms ?

